

大池

地域とともに歩む明治小学校として

2学期がスタートし、学校に活気が戻ってきました。夏休みの思い出を誇らしげに教えてくれるなど、夏休みの成果を体いっぱいに表示する子どもたちを見るにつけ、家庭・地域で充実した時間を過ごしたことがうかがえます。きっと子どもたちは、この夏の経験を2学期の活動に結びつけ、充実したものにしていってくれることと思います。今後の活躍にご期待ください。

8月28日(水)の始業式では、各学年の代表児童が2学期にがんばりたいことを堂々と発表していました。多くの子どもたちが、2学期の大きな行事である陸上大会や校内マラソン大会、文化祭で力を発揮することを目標に掲げていました。自主学习など毎日の勉強を頑張りたいという子どもも多くいました。様々な学習や行事を通して自分の思いや考えを表現する力を一段と伸ばし、その努力の過程の中で人間として大きく成長してほしいと願います。

また、学校評価で課題となっている日常生活でのあいさつや正しい言葉づかい、家庭学習の習慣、メディアとの望ましいつきあい方をしっかりと身に付けさせていきたいと思えます。これには家庭や地域の協力が必要不可欠です。ご協力をよろしく願いいたします。

夏休み中は、頸城の祭典、のろし上げ、地域探訪など様々な行事があり、地域の皆様のご支援により、子どもたちも貴重な経験をしながら成長することができました。また、8月23日(金)に行われた明治小学校支援交流会には、たくさんの方々からご参加いただきました。明治小学校がいかに地域の皆様から愛され、助けられているかを再認識し、とても心強く思いました。様々な形で明治小学校の活動を高めるプラスの循環ができてきていることも実感しました。これからも「地域とともに歩む明治小学校」として、皆様から愛され、大切にされる学校づくり、地域を支える人材づくりに力を入れてまいります。2学期もよろしく願いいたします。



雁金山より大池を臨む児童たち

第41回頸城の祭典「くびきっ子コンサート」 明治小学校の熱演に大きな拍手！

8月4日(日)、4・5・6年生の編成による金管バンドが、頸城の祭典「くびきっ子コンサート」に出演しました。

コンサートのトップを切って出演した明治っ子の演奏曲目は、「こんにちはトランペット」「荒野の7人」の2曲でした。切れのある堂々とした演奏と動きで、見ている人たちを魅了するととてもいい演奏ができたと思えます。

猛暑をものともしない子どもたちの一生懸命な演奏に対して、保護者や地域のみなさんから大きな声援と拍手を送っていただきました。



明治小学校金管バンドの熱演

明治小学校支援交流会

8月23日(金)に、地域の皆様・保護者の皆様、上越市教育委員会教育総務課長の金子良仁様、頸城区総合事務所長の橋立一正様、教育文化グループ長の稲田善智様をはじめとする関係機関・学校職員等あわせて57名もの人が集い、本年度の支援交流会が盛大に開催されました。当日は、各学年の活動紹介と学校教育の中でたいへんお世話になっている「保育園・小学校連携」「ホテルの飼育」「米づくり」の代表の方による当校の子どもたちとのかかわりについてお話しいただきました。

ご多用のところ、たくさんの人からお越しいただき、地域への熱い思いやあたたかい激励・応援をたくさん聞かせていただくことができました。職員一同、気持ちを引き締め直し、精一杯努力していく所存です。これからもよろしくお願いたします。



井部会長様の地域への熱い思いを込めたご挨拶

〈地域・保護者の皆さんからご支援をいただいている活動〉

1年生 高田公園お花見、明治保育園訪問	2年生 高田公園お花見、野菜の苗購入、野菜栽培、夏野菜カレーパーティー	3年生 校区探検、探鳥会、大池ビオトープ生き物調査、カヌー体験
4年生 大蒲生田の里山の自然体験 ホテルの里プロジェクト	5年生 きらめき米づくり、最新の機械による農業体験	6年生 「出会い・学び・動く」をテーマにした生き方を学ぶ活動
全校の活動	交通安全教室、大運動会、花苗植え、ぐんぐんヘルスタイル、音読集会、地域パトロール、クリーン作戦、文化祭、花壇整備、球根植え、ウィンタースクール など	

明治小学校区青少年健全育成協議会

貴重な体験「のろし上げ」・「地域探訪」に感動！ 8/24



ふるさと明治を愛する子どもをはぐくみたいと願い、今年も見学会が開催されました。薄曇りの天気の中、参加した6名の明治っ子たちものろしの点火、抜刀術の演技の鑑賞など、貴重な経験をすることができました。

雁金山頂の樹木が少し伐採されたことで、昨年より眺めがよくなり、春日山や清里区等ののろしを見渡すことができ、上越の歴史を感じる貴重な機会となりました。

その後の「地域探訪」では、大池小池の揚水や放水の仕組み、中島地区付近の地層観察などを行い、上越の歴史や地球の歴史について学ぶことができたとても有意義な時間でした。身近なところにあるこんな素晴らしいものを、もっとたくさんの人たちから経験してほしいと思いました。ご支援くださった皆様、たいへんありがとうございました。

●9月の予定

- 9月 2日(月)～6日(金)生活コントロールチャレンジ週間
 5日(木)文化祭合同会議(19:00～)
 10日(火)～11日(水)4・5年生自然教室
 12日(木)市親善陸上大会壮行会
 18日(水)市親善陸上大会
 19日(木)教育長と保護者の懇談会(18:30～)
 26日(木)クリーン作戦
 27日(金)避難訓練、頸城中体験入学

